

CINTIA RODRIGUEZ HA COMPETIDO ESTE FIN DE SEMANA EN BIEDENKOPF



La gimnasta, que ha estado acompañada por el técnico Pedro Mir, ha participado por el Club SV DJK Heufeld en la jornada final de esta temporada de la Bundesliga, en la que estaba en juego la permanencia del mismo. Cintia, que a título individual consiguió la segunda posición en la clasificación general, ayudó a mantener la categoría a dicho equipo, que se clasificó en primer lugar en esta competición.

Una experiencia, la de este fin de semana, muy interesante, en la que nos quedó muy claro que en España tenemos mucho que aprender de esta diferente manera de ver la gimnasia (sin presión en la pista, un ambientazo en las gradas, edades de las gimnastas que son muy extrañas aquí –la mayoría entre 20 y 30 años, algunas de más de 30, y una de hasta ¡¡46!!-, y

sobre todo muchas ganas de disfrutar de este bello deporte).